

Manifest der Werteschöpfer – Für den friedlichen Wandel zu KONSENS.me

Wir, die Menschen, die täglich Werte erschaffen, erklären:

Wir tragen seit Jahrzehnten den größten Teil der finanziellen Last für ein System, das uns entmündigt, unsere Gemeinschaften schwächt und unsere Zukunft verpfändet.

Bis zu **70 % unserer erarbeiteten Werte** fließen in Strukturen, die oft mehr der Machterhaltung als dem Wohl aller Menschen dienen.

Wir sagen: Diese Zeit ist vorbei.

Unser Standpunkt

- Wir erkennen an, dass Gemeinschaft Mittel braucht, um Infrastruktur, Bildung, Gesundheit und Sicherheit zu sichern.
 - Wir sehen jedoch, dass ein erheblicher Teil dieser Mittel in **undurchsichtige Kanäle** fließt – in Bürokratie, Fremdinteressen und Machtstrukturen, die nicht im Sinne aller Menschen handeln.
 - Wir wissen: **Es gibt eine gerechte, transparente und friedliche Alternative** – den universellen www.KONSENS.me.
-

Unsere Handlung

Ab **dem 9. November 2025** werden wir unsere Steuerzahlungen **zeitlich verzögern** und die Mittel **treuhänderisch** hinterlegen.

Diese Gelder werden **nicht veruntreut**, sondern **sichtbar bereitgestellt** – jedoch erst dann freigegeben, wenn eine **öffentliche Debatte** über den Übergang zu einer gerechten, friedlichen und transparenten Wertestruktur begonnen hat.

Unsere Begründung

- Wir handeln **friedlich** – keine Gewalt, kein Chaos, nur klare Selbstermächtigung.
 - Wir handeln **öffentlich** – kein Verstecken, sondern offenes Zeichen des Wandels.
 - Wir handeln **gemeinsam** – geschützt durch die Masse, verbunden durch Solidarität.
-

Unsere Forderung

1. **Öffentliche Anhörung** zu den Grundprinzipien des KONSENS.me in Parlamenten und Medien.
 2. **Echte Transparenz** über die Verwendung öffentlicher Mittel.
 3. **Schrittweiser Übergang** zu einem Wertesystem, das nicht Herrschaft, sondern Gemeinschaft dient.
-

Unsere Botschaft an alle Menschen

Dies ist kein Akt der Verweigerung – es ist ein **Akt der Befreiung**.

Wir nehmen unser Recht wahr, über die Verwendung unserer Werte zu entscheiden.

Wir tun dies **im Konsens**, friedlich, bewusst – und mit der weißen Fahne der Verhandlung als Zeichen unserer Absicht.

Schlussformel

„Wir halten inne, um neu zu beginnen.

Unsere Werte sind nicht mehr das Fundament eines ausgedienten Systems – sondern der Grundstein einer Welt im <https://konsens.me>.“

⚠ Hinweis:

Die einzige Willenserklärung ist das Handeln im Sinne dieses Manifestes. JEDER, der seinen eigenen Wert erkennt, darf jetzt in VerANTWORTung gehen.

Diese Aktion ist Teil des größten verantwortlichen Kunstprojektes aller Zeiten:

#frageDeinenAbgeordneten von [h.Art.mut](#), dem Gründer des universellen www.KONSENS.me und der [Konsens-Akademie](#)

